

## Pujaudran. Succès de la soirée théâtre



Une comédie hilarante avec la troupe Les Couleurs de la comédie./Photo DDM R. V.

La soirée théâtre proposée par l'Association pujaudranaise d'animations diverses

f Partager

0

+1

(APAD) a obtenu du nombreux public présent le succès, qui redonne le sourire à tous. La troupe de théâtre amateur Les Couleurs de la comédie, de Rouffiac-Tolosan, a proposé son interprétation de la pièce de Laurent Ruquier, « Si c'était à refaire », sur le petit monde de la chirurgie esthétique et ses travers, une comédie hilarante où les malentendus ont ravi les spectateurs de la salle des fêtes. Comme à chaque fois, les Pujaudranais en redemandent à l'APAD.